

BIDAULT

tendrá que asumir la Jefatura DEL GOBIERNO FRANCÉS

Los socialistas acordaron no aceptar la presidencia ni ocupar carteras de importancia

París, 10.—La decisión del partido socialista de no asumir ningún miembro de él la jefatura del nuevo Gobierno fue tomada después de intenso debate a puerta cerrada en el Congreso de secretarios provinciales. La minoría se mostró partidaria de no dar ningún ministro al futuro Gabinete, pero la mayoría, dirigida por el secretario general, Daniel Meyer, a quien apoyó León Blum, se pronunció en la forma indicada.

Parece que los jefes socialistas están decididos, además, a no aceptar carteras de importancia como las de Hacienda, Producción Nacional, Economía y otras. — EFE.

BIDAULT TENDRÁ QUE PRESIDIR EL GOBIERNO

París, 10.—Los dirigentes del M. R. P., se reunirán hoy para discutir la posición creada por la decisión del partido socialista al querer participar en el nuevo Gobierno, pero sin asumir el cargo de primer ministro.

Esta determinación del partido socialista no permite al M. R. P. el poder elegir sino la de aceptar todas las responsabilidades de Gobierno y, por lo tanto, George Bidault, ministro de Asuntos Exteriores y jefe del partido, se verá forzado a aceptar el puesto de primer ministro del Gobierno francés. — EFE.

LOS DIRIGENTES DEL M. R. P. PARTIDARIOS DE QUE BIDAULT CONSERVE LA CARTERA DE ASUNTOS EXTERIORES

París, 10.—Los dirigentes del Movimiento Republicano Popular están de acuerdo en que George Bidault asuma la presidencia del

¡POR SALVAR A UN HIJO!

Bon Bucklan (Nueva Zelanda), 10.—Después de dos días y dos noches de trabajo inintermitente, un técnico de radio de la Aviación ha logrado fabricar un bión de tan pequeñas dimensiones que ha pasado por la garganta de su hijo, logrando extraer un clavo que se había tragado.

Los médicos habían tratado inutilmente de hacer eliminar el clavo por los conductos gástricos del muchacho. — EFE.

Ignorancia y desparpajo de la revista «Time»

Al criticar un libro de Ortega y Gasset ataca a todas las instituciones tradicionales españolas

Nueva York, 10.—La revista «Time» con su habitual ignorancia de los asuntos españoles y el habitual desparpajo para hablar de ellos, insertó esta semana en su sección bibliográfica una crítica del libro de José Ortega y Gasset, titulado «Concordia y libertad» que acaba de ser traducido y publicado en los Estados Unidos.

«Time» aprovecha la aparición de ese libro para atacar a todas las instituciones tradicionales es-



Gobierno francés siempre y cuando retenga la cartera de Asuntos Exteriores, según se anuncia en los círculos de esta capital.

Se afirma igualmente que son partidarios de un Gobierno de

(Pasa a la página 5)

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.617

CEUTA Martes 19 Junio de 1946

EJEMPLAR: 40 CMS

LA CUESTION de España en la ONU

Se aplaza hasta el jueves la sesión del subcomité

Nueva York, 10.— El presidente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, Parody, ha aplazado la sesión del Consejo que debía celebrarse mañana martes para tratar de la llamada cuestión española hasta el jueves, de acuerdo con una petición británica en este sentido. — EFE.

Los españoles pueden asociarse

Una información de «Pueblo» comenta el proyecto de Ley que están estudiando las Cortes

La autoridad judicial será la única competente para decretar la disolución de las Asociaciones

Madrid, 10.— El diario «Pueblo» publica una información bajo el título «Los españoles pueden asociarse», en el que se refiere al proyecto de ley enviado en noviembre del pasado año a las Cortes por el que se regula el ejercicio del derecho de asociación que reconoce al artículo 18 del Fuero de los Españoles.

La Comisión que dictaminará este proyecto la preside don José María Alfaro. El proyecto del Gobierno que se estudia determina qué asociaciones son lícitas y cuáles se considerarán ilícitas. Calificación esta última que se concretará a aquellas que por su

objeto, actividades o fines atentan a la moral católica, al principio de unidad que exige el Fuero de los Españoles o contravenga lo dispuesto en las Leyes.

Se exceptúan de las disposiciones de esta ley las órdenes, congregaciones y asociaciones religiosas, Asociaciones de Acción Católica, las sociedades que se propongan un objeto recreativo civil o comercial, los institutos o corporaciones de derecho público, las que rigieren leyes especiales y las que el Estado pueda crear o mantener.

Se determinan los requisitos que ha de ajustarse la constitución y funcionamiento de asociaciones, cuya autorización ha de solicitarse del gobernador civil contra la resolución de éste cabe recurso de carácter judicial ante los tribunales, en cada Gobierno Civil habrá un registro especial de asociaciones y están obligadas a llevar un libro de actas, en el que conste los acuerdos adoptados y uno o varios de contabilidad para registrar los gastos e ingresos de la asociación.

La autoridad gubernativa podrá penetrar en el domicilio de una

(Pasa a la página 5.)

La impresión de los agregados militares extranjeros en la frontera franco-española

«Daily Sketch» dice que el Ejército español SE COMPONE DE 500.000 HOMBRES

En la línea fronteriza sólo hay pequeñas fortificaciones

Londres, 10.— El «Daily Sketch» dice que cinco agregados militares extranjeros en España han girado una visita de inspección a la frontera franco-española y han comprobado que en la misma existen 150.000 soldados, o sea alrededor de un tercio.

Las fuerzas armadas españolas están en funciones de vigilancia en la citada frontera.

El periódico añade que tiene entendido que los referidos agregados han enviado sus informes completos a sus respectivos Gobiernos y dice también que ha sido agregada alguna otra información al ser presentada al Subcomité del Consejo de Seguridad que investiga el caso español.

El citado periódico afirma que en el grupo de los agregados militares figura el de la Embajada británica, coronel sir Cyril Smith-Inghs, el cual tiene entendido que el total del Ejército español se compone de unos 500.000 hombres como máximo, incluyendo las quintas del 44 y 45 que permanecen en activo junto con los reclutas del 46 que actualmente practican su período de instrucción; tropas moras del Ejército marroquí y las de La Legión Extranjera.

Dice también el «Daily Sketch» que los agregados apreciaron la existencia de diversas fortificaciones muy viejas, otras construidas recientemente, cuando los alemanes ocuparon Francia, y otras construidas últimamente a raíz de los recientes incidentes en la frontera francesa; líneas defensivas de tanques y barreras de obstáculos en caminos y carreteras, en distintos lugares, incluso al norte de Fgueras.

El periódico dice por último que muchos de los puestos fronterizos están servidos por grupos de entre ochenta a cien hombres, aunque en algunos puntos —no muchos— hay concentraciones hasta de novecientos hombres. — EFE.

CONSECUENCIAS DE UN TEMBLOR DE TIERRA

Londres, 10.— Como resultado del reciente temblor de tierra ocurrido en la región uis de Valais, ha desaparecido un lago al deslizarse sobre él cerca de cuatro millones de metros cúbicos de tierra y roca, según informa la radio Suiza. — EFE.

Repatriados



Ha llegado al puerto de Barcelona el vapor «Plus Ultra» que ha rendido viaje a Filipinas al objeto de repatriar a los españoles residentes en el Archipiélago, supervivientes de la masacre japonesa durante el dominio nipón en aquellas islas. Los niños de los repatriados han llegado acompañados de Fray Francisco Javier Ochoa, Vicario Apostólico de Kweichifu (China). (S. C. R. I. P.)

Inglaterra y Norteamérica, dispuestas a impedir cualquier acción contra Franco

En caso de que se pidiese a las 51 naciones de la ONU la ruptura con España, opondrían el derecho de veto

Londres, 10.— El corresponsal en Nueva York de la revista «The Observer» dice que los delegados británicos norteamericanos en el

Consejo de Seguridad abrigan la esperanza de impedir, sin tener que recurrir al derecho de veto, (Pasa a la página 5.)

APOLO

Sesión continua desde las 5'15. REY SORIA FILMS presenta la gran producción

CARA O CRUZ

Bellas mujeres, bonitas canciones y sobre todo la gracia desbordante de

CANTINFLAS

Todos a reír con CANTINFLAS

CARA O CRUZ

AVISO IMPORTANTE

El próximo jueves y a petición de numeroso público APOLLO volverá a proyectar la gran superproducción LOS 4 HIJOS DE ADAN, estrenada hace algunos días con gran éxito.

TOROS EN CEUTA

El próximo sábado todos podrán admirar el arte indiscutible de Conchita Citrón en la gran producción

MARAVILLA DEL TOREO



SANTORAL DEL DIA

11 de junio, martes. — Santos Bernabé, apóstol, Félix, Fortunato, mártires; Parisio, monje, Día tercero de la Octava de Pentecostés. — Rito Doble de primera clase. — Ornamentos rojos.

EN HONOR DE SAN ANTONIO

En la ermita de San Antonio, en elevada en el Monte Hacho, se celebrará el próximo día 13, fiesta del titular de la misma, una solemne función religiosa, que tendrá lugar a las once de la mañana de dicho día.

Por la tarde se celebrará una procesión con el Santo, que recorrerá los alrededores de la ermita.

En la parroquia de Santa María de los Remedios, la Pía Unión de San Antonio de Padua, le dedicará el día 13, a las ocho de la mañana, una misa de Comunión general.

También en la iglesia de Nuestra Señora de África, se celebrará dicho día, una solemne misa cantada, a las 10 horas, con sermón a cargo del reverendo señor Cura Párroco, don Bernabé Perpiñán y Rodríguez. Después de este acto religioso, se distribuirán limosnas de pan a aquellos pobres que acudan a la misa.

Esta tarde comenzará en esta iglesia, un triduo en honor de San Antonio, dando principio a las ocho.

NOVENA DEL O. DE JESUS

Con toda solemnidad, empezó ayer tarde a las ocho, el solemne novenario en honor del Sacratísimo Corazón de Jesús, que le dedican las asociaciones de su nombre y la del Santísimo Sacramento.

Durante las noches del novenario, ocupará la cátedra sagrada el ilustre Padre Muñeca, de la Compañía de Jesús, llegado de Granada con este objeto.

SANTORAL PARA MAÑANA

12 de junio, miércoles. — Santos Juan de Sahagún, León III, Papa; Olimpio, Antón, obispos; Onofre, anaciano; Basildea, Cirilo, Nabor, Nazario, Antonina, mártires. Temporal. Día cuarto de la Octava de Pentecostés. Rito semidoble. Ornamentos rojos.

LA ROMERIA DE SAN ANTONIO

Ya se aproxima a pasos agigantados, el día de San Antonio.

Ceuta, la católica ciudad, siempre exteriorizó su devoción por el de Padua, y, antes de la guerra de liberación, en el 13 de junio se formaba una piadosa peregrinación a su Ermita, y, después de oír la Santa Misa, todo el pueblo se esparcía por los pinares, pasando alegremente un día de asueto.

Como es natural, por necesidades militares, el acceso al Monte Hacho fué cortado, y durante los años de la guerra, no fué posible cumplir con esta costumbre tan ocurrente. Pero ya el año pasado, se hicieron las gestiones pertinentes habiendo conseguido la oportuna autorización para subir hasta la Ermita, y, por consiguiente, la romería pudo celebrarse.

Por cierto, que la renovación de la costumbre tuvo el más lisonjero de los éxitos. La avalancha de romeros fué tan grande, que no faltó quien afirmó que habían

subido al Hacho más de 36.000 habitantes de Ceuta.

Aunque hasta nosotros no ha llegado aún ninguna noticia de que se esté en los preliminares de la organización de la Romería, no dudamos de que como todos los años, estos estarán encauzándose, al objeto de poder asegurar un buen servicio para los ceutíes que en tan destacada fecha quieren pasar el día en las proximidades de la Ermita, celebrando la onomástica del Santo Varón.

Sabemos, que por la Pía Unión de San Antonio, se han organizado varios actos, uno de ellos consistente en el reparto de 400 raciones de pan, y el otro, en la celebración de una solemne función religiosa a las 11 de la mañana en la Ermita, y confiamos en que como es tradicional desde el año 39, también se celebrarán exequias en memoria del ilustre africano y culto abogado, tan amante y luchador por las preeminencias del pueblo de Ceuta, don Antonio Martín de la Escalera.

Movimiento de barcos

DOMINGO DIA 8

Entrada:

"Sao número 8", de Vinaroz, en lastre.

"Ciudad de Algeciras", de Algeciras a las 17'55, con correo, pasaje y carga general.

Salida:

"A. San Rafael", para Huelva, con carga general.

"Ruzafa", para Gandía, con carga general.

"Cabo Paez", para Málaga, con carga general.

"Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

"Lázaro", para Algeciras, con viaje extraordinario de la feria.

Para Certificados de Penales, Ultimas Voluntades y del Registro Civil: OFICINA TECNICO-ADMINISTRATIVA AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS Cervantes, 3 Teléfono 796

CERVANTES

Cualquier día de la semana es buena para un buen film.

Martes 11 de junio de 1946.

Por sesiones desde las 5. EDICSE presenta a LOUISE ALLBRITTON DIANA BARRYMORE en la deliciosa comedia, titulada

Matrimonio de inconveniencia

El jueves ULTIMO ESTRENO DOMINGO DE CARNAVAL Por Conchita Montes

Sábado 15 de Junio empieza la gran temporada de representaciones a los precios siguientes: BUTACA, 3 PTAS PRINCIPAL, 1 PTS.

Con la magnífica producción en technicolor POLICIA MONTADA DEL CANADA

JURA DE BANDERAS

El pasado domingo, se celebró en los pasados cuarteles de Ceuta, el emocionante acto de la jura de la bandera, por los nuevos reclutas del actual reemplazo.

El acto resultó verdaderamente emotivo, y en todos los cuarteles en que se celebró fué ofrecida a la tropa una comida extraordinaria.

Las baterías de la plaza, disponen las salvas de rigor.

Impulsando la virtud del ahorro

Nos visita el director del Banco Popular de los Previsores del Porvenir

En el día de ayer fuimos honrados con la visita del director del Banco Popular de los Previsores del Porvenir, don Pedro Méndez Ponce, a quien acompaña el director de la sucursal del mismo Banco en Melilla don Ernesto Gómez Torcal, al objeto de informarnos de la intención de la Dirección General del citado Banco, de conceder unas cartillas de la Caja de Ahorros de la entidad, con una imposición inicial de 25 pesetas destinadas a los niños de los colegios de Ceuta, cristianos, musulmanes y hebreos, que a juicio de los profesores hayan destacado excepcionalmente por su aplicación durante el curso recientemente finalizado.

Con tal fin el señor Méndez Ponce, lleva realizadas diversas visitas, la primera de las cuales fué a nuestra primera autoridad civil, Excmo. señor delegado gubernativo de Ceuta, general don Enrique Rodríguez de la Herrán, a quien dió cuenta de esta simpática decisión del Banco, llevada a cabo con el laudable propósito de inculcar a los jóvenes beneficiados, la predisposición de practicar con entusiasmo la virtud del ahorro.

La entrega de estas cartillas de Ahorro se celebrará próximamente en un brillante acto, el cual será presidido por el Excmo. señor delegado gubernativo, don Enrique Rodríguez de la Herrán.

La intención de la Dirección General del Banco Popular que tan acertadamente ha sido recogida por el director de la sucursal

de Ceuta, señor Méndez Ponce, es aún más amplia. Es propósito, del Banco que será llevado a la práctica inmediatamente, conceder una cartilla de la Caja de Ahorros a todos aquellos niños que en lo sucesivo nazcan y que sean hijos de los clientes de esta importante entidad.

Con satisfacción recogemos la noticia, que damos a conocer a nuestros lectores, en la seguridad de que ha de ser vista con gran simpatía por todos, ya que representa, enaltecer la virtud del ahorro y llevar a la inteligencia de los pequeños escolares la idea de que deben ser previsores ante el futuro.

Con este motivo nos complacemos en felicitar a la Dirección general del Banco Popular de los Previsores del Porvenir y especialmente, al director de su sucursal en Ceuta, estimado amigo nuestro señor Méndez Ponce, a quien deseamos que el mayor éxito corone su gestión.

VELADA ARTISTICA

El próximo día 27, se celebrará en este coliseo una magnífica velada artística patrocinada por S. E. el Delegado del Gobierno don Enrique Rodríguez de la Herrán, en la que un cuadro artístico de jóvenes distinguidos de la localidad, pondrán en escena la comedia de los Hermanos Quintera "El genio alegre", y, después, un gran fin de fiesta en el que el canto y el baile flamenco, será la más destacada atracción de todos sus vistosos números.

Oportunamente se darán a conocer, más detalles de esta grandiosa velada.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana



LA CALVICIE ATRAE MOLESTIAS

La calvicie es fuente de engorros y molestias.

Desgraciadamente el calvo jamás recuperará sus cabellos, pero si a usted le empieza a caer y es diligente en someterse al tratamiento de la Quina Americana CONTINAL quedará inmune para la calvicie.

Refresca las glándulas sebáceas y disminuye la secreción seborréica, impidiendo la formación de caspa y la caída del cabello, ya desde las primeras aplicaciones.



TEATRO ANDALUZ

—HOY—

Con éxito clamoroso repertorio de la pareja de baile internacional

Albaicín-Azahara en colaboración de todo el conjunto de Variedades "DESTELLO ANDALUZ" Sesiones 8 y 11 noche.

Precios populares

Próximo debut del artista polifacético Tonny Castell's

Sandalias BOXTON

DE PISO GARANTIZADO

EXCLUSIVO:

JOSE RIOS MARTIN

Mercado Abastos 64

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

AYUNTAMIENTO DE CEUTA AVISO

En cumplimiento del artículo 32 del vigente Reglamento del Cementerio, por el presente se hace saber a los familiares de los fallecidos a continuación se mencionan, que en el plazo de QUINCE DIAS a contar de la fecha de la publicación de este Edicto en el Boletín Oficial de la Ciudad si no se personan en el Negociado correspondiente para hacer efectivo el pago de la renovación del mismo, se procederá sin más trámite a trasladar los restos al Osario General, quedando desocupado el nicho que ocupa sin derecho a reclamación alguna.

GALERIA DE ADULTOS DEL TERCER PATIO

Nicho	Nombre	Fecha del vencimiento
Nicho núm. 142.	Miguel Maza Núñez	5-4-1946
Nicho núm. 265.	D. Antonio Seglar Sola	16-1-1946

GALERIA ESTE DEL TERCER PATIO

Nicho núm. 77.	Don Manuel Criado Hoyos	7-4-1946
----------------	-------------------------	----------

GALERIA NORTE DERECHA PRIMER PATIO

Nicho núm. 109.	Don Rafael González Mimoso	31-3-1946
-----------------	----------------------------	-----------

GALERIA CENTRAL DEL PRIMER PATIO

Nicho núm. 86.	Doña Africa Parrado Sánchez	26-4-1946
Nicho núm. 153.	Doña Carmen López Bejarano	10-4-1946

GALERIA SUR IZQUIERDA DE PARVULOS PRIMER PATIO

Nicho núm. 2.	Africa Ríos Soto	18-9-1943
Nicho núm. 3.	Lugardo Rodríguez Cárdenas	19-9-1943
Nicho núm. 5.	Sebastián Sánchez Moreno	28-7-1939
Nicho núm. 8.	Vicente Buscató Muñoz	10-10-1943
Nicho núm. 10.	Augusto Jaén García	4-6-1939
Nicho núm. 11.	Eloy Durán Pajuelo	10-11-1943
Nicho núm. 12.	Francisca Silva Zamora	9-6-1944
Nicho núm. 13.	José Díaz Urbaneja	11-11-1943
Nicho núm. 14.	Isidro Vallejo Bonilla	11-3-1945
Nicho núm. 17.	Antonio Baquero Sánchez	15-12-1943
Nicho núm. 19.	Luisa Fuentes Enrique	6-10-1944
Nicho núm. 20.	Africa Domínguez Pérez	22-10-1944
Nicho núm. 21.	Antonia Caballín Oller	1-11-1944
Nicho núm. 23.	Juana Martín Rodríguez	16-11-1943
Nicho núm. 24.	Miguel Gómez Aneos	18-4-1945

Lo que se hace público para general conocimiento Ceuta a 10 de junio de 1946.

EL ALCALDE ACCTAL.
Manuel Dolgado.



OPERADO

El pasado día 8, en el Hospital Español de Tánger, y por el eminente doctor don Luis Agulló Soler, fué operado felizmente, nuestro buen amigo don Luis Andrade García.

Le deseamos un pronto restablecimiento.

Ha sido objeto de una delicada operación quirúrgica, nuestro distinguido y buen amigo don Teodoro Fernández Díaz, de la que ha salido con el más rotundo éxito. Nuestra enhorabuena y el deseo de que rápidamente se halle totalmente restablecido.

VIAJEROS

De Pola de Lena (Asturias) y con objeto de pasar una temporada en casa de sus hermanos los señores de Ramos-Gutiérrez, llegaron don Alfonso Hevia y su distinguida esposa, ella de soltera Isabel Gutiérrez.

Le deseamos una grata estancia en ésta.

De paso para Cádiz llegaron ayer a nuestra ciudad don Antonio Ladrón de Guevara, jefe de Economía en Chauen y don Agustín Fernández, acompañados de sus hijas, María Carmen y María del Rosario, quienes en la ciudad gaditana se examinarán del último año de Magisterio.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 195.

EXAMENES

Ha aprobado el séptimo año de Bachillerato y segundo de violín el esdriante Ramón Torres Pinedo, así como su hermana María Jesús el tercer año de Bachillerato y segundo de piano con notas de sobresaliente.

Sea enhorabuena.

Ha aprobado el examen de ingreso, la monísima niña María Luisa Ramos-Izquierdo Abreu, hija del Comandante Militar de Marina Ilmo. señor don Juan Ramos-Izquierdo. Nuestra enhorabuena.

También aprobó el segundo curso del Bachillerato el niño Francisco Rincón Román, hijo de nuestro buen amigo el vocal militar del Benemérito Cuerpo de Mutilado y Juez Especial del mismo, en esta plaza, don Francisco Rincón Fradique. Le felicitamos sinceramente.

PARA MALAGA

En la madrugada del domingo salieron para Málaga don Francisco Ruiz Sánchez y su distinguida esposa quienes pasaron unos días acompañando a su señor padre don Francisco Ruiz Sánchez, al que con fortuna, se le ha practicado una operación quirúrgica. Ce lebraremos le encuentren muy mejorado, y que pronto esté totalmente restablecido.

DE MALAGA

En el correo peninsular de ayer llegaron a nuestra ciudad don Emilio Rocha, funcionario de la Magistratura de Trabajo, al que acompañaba su distinguida esposa. Sean bienvenidos.

ONOMASTICA

Ayer celebró su fiesta onomástica, la culta profesora de música de la Escuela del Magisterio de esta ciudad, señorita Constanza Velasco Santamarina, viéndose muy felicitada y obsequiada por sus numerosas amistades.

Deseamos repita muchos años tan hermoso día, con la misma felicidad.

Quiní'a LA PERLA

Han resultado ganadores esta semana don Juan Blanco Gallego, don Francisco Durán Valencia, don José Sambucety Parody, don Luis Prieto Sánchez y don Matías Gómez Armero, los que han obtenido 10 puntos, correspondiéndoles a cada uno

1.108,80 pts.

NOTAS NECROLOGICAS

A las 9'30 de la mañana de ayer, en la Iglesia de Nuestra Señora la Virgen de Africa, se celebraron solemnes misas que fueron aplicadas en sufragio de las almas de don Ramón Arrabal Martos, capitán retirado, fallecido el 29 de mayo de 1946, y de doña Dolores Arrabal Martos, cuyo fallecimiento ocurrió el 1 de diciembre de 1945.

Dadas las muchas amistades con que cuentan en Ceuta los señores de Arrabal, el mencionado templo estuvo muy concurrido, recibiendo nuevas demostraciones de condolencia.

En la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, tuvo lugar ayer a las 8'30, un solemne funeral aplicado por el eterno descanso del alma de la respetable señora doña Antonia Rubio Uriarte, (viuda de Culebras), quien dejó de existir el pasado día 27 de mayo.

Numerosas personas se asociaron al piadoso acto, poniéndose de relieve las muchas amistades con que cuenta en nuestra ciudad la familia de la finada.

SEPELIO

A las ocho de la tarde de ayer, se verificó el sepelio de la virtuosa señora doña María Sánchez Galán, viuda de don Joaquín Zapico.

El cortejo fúnebre inició su marcha desde la casa mortuoria calle José Antonio núm. 1, siendo llevado el cadáver a hombros de empleados de la casa Zapico.

Componía la presidencia, el hijo de la extinta don José, hermano don Jesús Sánchez y hermanos políticos don Jesús Zapico y don Antonio Alénca, a más de otras destacadas personalidades.

Seguía un numerosísimo acompañamiento, cerrando el cual iba la estufa fúnebre, en la que habían sido colocadas coronas con sentidas dedicatorias de sus hijos, sus hermanos y los empleados de la casa.

El fúnebre cortejo se dirigió a la Iglesia de la Virgen de Africa, en donde fueron rezados al cadáver los rezos y plegarias rituales, volviendo a dirigirse por la calle del Generalísimo Franco

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios

AVISO

Se concede un último y definitivo plazo que comenzará el próximo lunes, día 10 del actual, y terminará el sábado día 15 ambas fechas inclusivas, para que efectúen su inscripción en las Oficinas que a continuación se citan, aquellos cabezas de familia que hasta la fecha no lo hayan efectuado, y que sean productores, empleados o funcionarios, tengan un haber mensual que no exceda de 600 pesetas, a los efectos de facilitarles una ración más de pan a los que tengan uno o dos hijos y dos raciones a los que tengan tres o más.

En el momento de su presentación deberán venir acompañados de los siguientes documentos: Cédula personal del cabeza de familia, tarjetas de abastecimientos de todos los familiares y certificado de trabajo en el que se haga constar el sueldo que disfruta.

OFICINAS PARA LA INSCRIPCIÓN

Comunidad musulmana, sita en la Avenida de Africa: Todos los cabezas de familias musulmanes, podrán inscribirse en esta Oficina desde las 15 a las 21 horas.

Guardia Municipal, sita en el sótano del Ayuntamiento: Todos los cabezas de familia europeos que tengan sus domicilios en la zona comprendida entre el Mercado de Abastos y todo el campo

hacia el Puente Almina, en donde se despidió el duelo.

Con motivo del fatal desenlace, la familia doliente viene recibiendo las más fehacientes pruebas de condolencia de una gran cantidad de personas ceutiles que trataran en vida a la extinta, que por su gran simpatía y estabilidad, era considerada y respetada por todos.

A ellas nos unimos muy sinceramente, deseándoles resignación para sobrellevar con paciencia, pérdida tan irreparable.

exterior, de 10 a 13 y de 16 a 19'30 horas.

Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios, sita en la calle Solís número 7:

Todos los cabezas de familia que tengan sus domicilios en la zona comprendida entre el Mercado de Abastos y el Monte Hacho, de 10 a 13 y, de 16 a 19'30 horas.

Una vez confeccionado el censo de familias a quienes corresponda el mejoramiento de pan, se distribuirán los bonos complementarios, de color verde, a las cartillas de racionamiento, al objeto de que puedan retirar de las panaderías las raciones que correspondan al aumento.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 9 de junio de 1946.
EL PRESIDENTE ACCIDENTAL, Carlos Cazalla.

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS
FABRICADOS en Rule por
DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS
Palabra CUARENTA ctms.
Estos anuncios se reciben en:
Nuestra Administración,
Millán Astray, número 7.
En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier,
En Tetuán: Calle Abadía el Abasi, número 2.
En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Compras y ventas

SE VENDE máquina portátil Royal General Sanjurjo, 16. Teléfono 6-4-5. Radio Reparaciones.

VENDO dormitorio y comedor completo, seminuevo. Paseo de Colón, 6.

COCINAS económicas de ocasión y Jaulá de loro. Antico 11, fontanería.

SE VENDE coche de niño barato. Razón: Linares 6. Tienda comestibles.

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.

SE VENDEN doce sombrillas para playa. Razón Bar La Vinícola.

Enseñanzas

ACADEMIA Navarro. Examen de Reválida. Se abre nueva matrícula de alumnos para la preparación del Examen de Estado, del curso próximo. Este Centro cuenta con profesores especializados en todas las materias exigidas. Informes en la Secretaría General, Alfau, 7.

CONTABILIDAD Director Comercial Técnico superior comercial diplomado. Curso de verano. Repasos asignaturas Bachillerato. Reválida, ambos sexos. Academia Canalejas 27.

ACADEMIA Escribano. Los alumnos que tengan pendientes asignaturas Septiembre pueden solicitar la asistencia hasta el 20 del actual. Queda abierta matrícula ingreso Septiembre. Los que deseen cursar la carrera de Comercio deben pedir informes a la dirección.

Alquileres

ALQUILAMOS, compramos, vendemos y reparamos máquinas de escribir. Comercial Maza Ltda. Ceuta. Tetuán.

Varios

CAMBIO buena radio por máquina escribir, carro grande. Razón esta Administración.

NECESITAMOS personas ambos sexos para fabricar en propio domicilio por nuestra cuenta artículos novedad de fácil construcción. Escribid: Centro Industrial. Jesús del Valle, 10, Madrid.

AGENTE comercial gran solvencia. disponiendo almacén, teléfono, organización, aceptación sucursal o representación. Apartado 4.085, Madrid.

El Congreso norteamericano discute el empréstito a Gran Bretaña

El Comité de Banca y Moneda tiene la última palabra

Washington, 10.—Hoy entra en su última fase de discusión en el Congreso norteamericano el empréstito que los Estados Unidos cederán a la Gran Bretaña. El Comité de Banca y Moneda de la Cámara de Representantes votará si ha de ser presentado el asunto a la Cámara para el último debate. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

Donativo de S. E. el Jefe del Estado a las familias de Presos y Penados

El acto se celebró en el Palacio de la Diputación Provincial de Ciudad Real

Ciudad Real, 10. — En el Palacio de la Diputación provincial se ha celebrado el acto de hacer entrega del donativo de Su Excelencia el Jefe del Estado a las familias de los presos y penados.

Presidió el obispo prior de las órdenes militares, junto con el jefe provincial del Movimiento.

Doscientos veintidós beneficiarios recibieron las prendas, ropas y otros efectos objeto del donativo.

El delegado provincial de la

Subsecretaría de Educación Popular pronunció unas palabras en las que resaltó la generosidad de Franco y al final los beneficiarios con testaron con entusiasmo al grito de ¡Viva el Caudillo! que dió el orador.

Finalmente el Prelado, en breves palabras, destacó la significación del acto y exhortó a los presentes a agradecer a Dios y a Franco semejante beneficio. — CIFRA.

INCIDENTES MILITARES EN EL PARAGUAY

Tres oficiales y tres soldados resultaron muertos

Nueva York, 10. — Según comunican de Asunción a la Agencia United Press, como consecuencia de un "incidente militar" cuyo carácter no se especifica, dos oficiales y tres soldados resultaron muertos esta mañana en los cuarteles del Campo Grande, de aquella capital.

Un comunicado del Gobierno paraguayo declara que la tranquilidad se ha restablecido en todo el país y que el incidente fué promovido por cuestiones internas de la primera división de Caballería. — EFE.

Las negociaciones entre PERSIA Y EL AZERBAIYAN

De Teherán sale una delegación para Tabriz

Teherán, 10. — Una delegación del Gobierno persa presidida por el príncipe Firuz, portavoz del Gobierno de su país, saldrá mañana por vía aérea hacia Tabriz, capital de la provincia del Azerbaián, para reanudar las negociaciones acerca del futuro constitucional de dicha provincia, según se anuncia oficialmente.

Las conversaciones entre Ghanavi Es Sultani y Pishevari, primer ministro persa y "primer ministro" del Azerbaián respectivamente, habían quedado en "punto muerto" al no ser aceptadas por el primero las condiciones según las cuales el Azerbaián de-

bia nombrar su gobernador general y los jefes del Ejército y de la gendarmería y que las tierras del Estado fueran distribuidas entre los campesinos.

No obstante es creencia gene-

ral en los medios políticos de Teherán que dichas diferencias han sido solventadas.

El príncipe Firuz irá acompañado por dos altos oficiales del Ejército persa. — EFE.

Universitarios americanos participarán en el Congreso Internacional de Pax Romana

Actualmente se encuentran en Madrid y han realizado diversas visitas

Madrid, 10. — Los universitarios americanos que han venido a España para participar en el Congreso Internacional de Pax Romana, han visitado la Ciudad Universitaria, donde inspeccionaron, además de los edificios y aulas, sus textos y programas.

Oyeron misa en el Colegio de Ximenez de Cisneros. También han sido recibidos por el obispo

Un periodista bárbaramente apaleado en Sofía

Estambul, 10. — En Sofía, el periodista y jefe de la oposición agraria, Trifón Kunef, de 35 años de edad, ha sido bárbaramente apaleado el domingo al ir a visitar el periódico de su partido "Enamé". — EFE.

auxiliar de la Diócesis de Madrid-Alcalá, Dr. Morcillo, quien les dirigió cordiales y afectuosas palabras. Los Universitarios americanos saldrán el jueves próximo para Burgos y visitarán asimismo Valladolid y otras ciudades de Castilla la Vieja. — CIFRA.

Preparativos para las elecciones

Dentro de breves días será presentada la lista de candidatos

Londres, 10. — La radio de Moscú ha anunciado que se están haciendo preparativos para celebrar elecciones en Rumania.

El bloque de partidos democráticos ha creado un comité central de elección en el que están representados los delegados de todos los partidos democráticos así como la Confederación general del Trabajo y mujeres demócratas rumanas.

La lista de candidatos será presentada dentro de breves días. — EFE.

C.S. 52037

Excelente • Agradable • Económica •

CREMA DENTAL CIENTÍFICA

PROFIDÉN

Se inaugura en Madrid una exposición bibliográfica sobre Goya

Asistió al acto el ministro de Educación Nacional

Madrid, 10. — Con asistencia del ministro de Educación Nacional, se ha inaugurado en el Palacio de Bibliotecas y Museos la exposición bibliográfica sobre Goya.

Acompañaban al ministro, el director de la Biblioteca, el marqués de la Valdavia en representación del Ayuntamiento, el presidente de la Diputación, el Director del Museo de Arte Moderno y gran número de académicos, críticos y artistas.

El ministro recorrió la exposición de obras sobre Goya, en la que figuran estudios sobre la vida, la obra y la producción del genial pintor español.

También se encuentran en ella bragues y dibujos de diversas ediciones. El acto de hoy completa el ciclo de los organizados con motivo del H centenario del nacimiento de Goya. — CIFRA.

PUBLICITAS

LABIOS SEDUCTORES

con

Charlice

PARIS

El lápiz que no mancha!

Disposiciones Oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO
Madrid, 10. — El "Boletín Oficial del Estado" publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Justicia. Se concede la libertad condicional a dos penados.

Se nombra inspector general de Justicia municipal a don Francisco Camprubi Pader, y consejero del Consejo General de los Ilustres Colegios de Abogados de España, a don Rafael Garcerán Sánchez.

Educación Nacional. — Se dispone el libramiento de 6.000 pesetas para viajes en prácticas de estudios de los profesores, con los alumnos de la Escuela de Bellas Artes de Sevilla.

Administración Central. — Gobernación. — Dirección General de Sanidad. — Circular por la que

se suspenden las exhumaciones de cadáveres hasta el día primero del próximo mes de octubre. — CIFRA.

DIARIO OFICIAL DEL MINISTERIO DEL EJERCITO

Madrid, 10. — El "Diario Oficial del Ministerio del Ejército" inserta una disposición por la que se concede la Medalla Militar individual al capitán de Artillería, fallecido, don Luis López Varela, por los méritos contraídos en la preparación del Alzamiento nacional en Cataluña y después durante el desarrollo de cruentas y violentas luchas para apoderarse del edificio de la consjería de Gobernación de la ex Generalidad en las que resultó herido y halló gloriosa muerte, en agosto de 1926. — CIFRA.

El general Smuts, primer ministro sudafricano, regresa a Pretoria

Londres, 10. — El general Smuts, primer ministro sudafricano, ha salido por vía aérea en viaje de regreso a Pretoria.

El general Smuts se detendrá en Roma esta noche y mañana y después se dirigirá a El Cairo, donde permanecerá por espacio de dos días antes de salir para su destino final. — EFE.

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal

Papeles pintados

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, Tlf. - 7-6-0



Se celebra con magnífica brillantez la fiesta de la banderita

La recaudación ha sido espléndida, superando a todos los cálculos

Como tentamos anunciado, ayer con un día soberbio de puro verano y gran animación, se celebró la Fiesta de la Banderita a fin de allegar fondos con destino a la benéfica Institución de la Cruz Roja Española.

La mesa instalada en la calle del Generalísimo (Casino Español), presidida por la Excmo. señora de Varela, hizo una gran recaudación, teniendo noticias, a la hora que enviamos estas primeras notas, de que ascendió por encima de las quince mil pesetas.

S. E. el teniente general Varela recorrió las distintas mesas peñiticias, haciendo importantes donativos.

Las demás altas autoridades civiles y militares de la plaza, también depositaron sus óbolos en las mesas, habiéndose obtenido una importante recaudación.

Durante todo el día la animación fué extraordinaria en las calles y plazas de la ciudad.

RESULTADO DE LA RECAUDACION OBTENIDA A BENEFICIO DE LA CRUZ ROJA

Tetuán, 10. (Por teléfono).—Esta noche ante el Comité Directivo de la Cruz Roja Española, presidida por la Excmo. señora de Varela, ha tenido lugar la apertura de las huchas y recuento de la recaudación obtenida con motivo de la postulación celebrada.

A continuación damos el resultado de la recaudación que como podrán observar los lectores, ha

tenido un completo éxito. Recaudación obtenida en las distintas mesas: 46.831,15 pesetas.

Recaudación obtenida por las señoras postulantes: 19.681,10 pesetas.

Suma total: 66.512,25 pesetas. —Corresponsal.

JURAN LA BANDERA LOS RECLUTAS RECIENTEMENTE INCORPORADOS

Anteayer y con el ritual y solemnidad acostumbrada prestaron el sagrado juramento a la Bandera los reclutas recientemente incorporados, acto que se celebró en los respectivos cuarteles.

Con este motivo se dijeron misas de campaña con la asistencia de las primeras autoridades militares del territorio, tomándole el juramento los capellanes de las unidades.

Posteriormente fueron obsequiadas las fuerzas con comidas extraordinarias, celebrándose, además, otros actos de exaltación patriótica y de regocijo en los acuartelamientos, considerándose el día como festivo.

BIDAUT TENDRA QUE ASUMIR LA JEFATURA DEL GOBIERNO FRANCÉS

(Viene de la primera)

coalición, del que formen parte los radicales.

Esta tarde, los dirigentes del M. R. P. celebrarán una reunión para adoptar una decisión general.—EFE.

Inglaterra y Norteamérica dispuestas a impedir cualquier acción contra España

(Viene de la primera)

prospera cualquier propuesta de ruptura colectiva con España. Piensa, añade el corresponsal, presentar cierto número de enmiendas y hacer cierto número de sugerencias que en opinión de destacados miembros de las dos delegaciones citadas, han de prevenir lo que las dos potencias consideran una acción poco acertada hacia Franco.

También se tiene entendido que Gran Bretaña y Norteamérica consideran el informe de la Subcomisión como base para ulterior discusión de la cuestión española, y que tomarán parte en toda condena real del actual régimen de España, pero en acciones que signifiquen una "intervención directa o indirecta" en los asuntos del país.

Una persona que —dice el corresponsal— está en condiciones

LOS "CABALLEROS DE COLON" protestan ante el Presidente Truman por la campaña que se realiza contra España

Piden al Gobierno de los Estados Unidos que no se inmiscuyan en los asuntos internos de la nación española

"Nueva York, 10.— Los "Caballeros de Colón" poderosa organización católica norteamericana, por medio de su capitulo del Estado de Nueva York, han protestado ante el presidente Truman y el Departamento de Estado contra la política de intervención

en los asuntos domésticos de España, que ha iniciado el Consejo de Seguridad de las naciones unidas. Los "Caballeros de Colón" también piden al Gobierno de Estados Unidos que no se inmiscuya en la política interior española.—EFE.

Los españoles pueden asociarse

(Viene de la primera)

asociación y en el local donde se celebren las reuniones, y el gobernador podrá acordar la suspensión de las funciones de cualquiera asociación, resolución con-

do calibrar la política, británica, raticina que es virtualmente seguro el veto inglés o el norteamericano en caso de que la mayoría del Consejo se pronuncie por pedir a las cincuenta y una naciones unidas la ruptura de sus relaciones con España. — EFE.

tra la que cabe recurso ante el juez de Instrucción, que podrá dejar sin efecto aquella medida.

La autoridad judicial será la única competente para decretar la disolución de asociaciones.

La Comisión Especial de las Cortes estudia varias enmiendas presentadas en las cuales, al parecer, se refuerza y amplía el criterio de prohibir las asociaciones contrarias a la superioridad pública, a altos intereses de la Patria, integridad del territorio, etcétera. A tal efecto, es interesante acordar que algunos países en sus constituciones "no reconocen" la existencia legal de los partidos políticos u organizaciones internacionales y que otros consideran ilícitas las asociaciones o partidos que fomenten el odio entre los nacionales o la lucha de clases. — CIFRA.



Calcuta, 10.—Se han producido disturbios a consecuencia de haber resultado una persona muerta por atropello de un camión que fué incendiado por la multitud, teniendo que intervenir la Policía y los bomberos. —EFE

Hamburgo, 10.—La Policía se ha incautado de varias máquinas de imprimir utilizadas para confeccionar tarjetas falsas de racionamiento.

También recogió aparatos de destilerías destinados a fabricar ginebra.—EFE.

Alejandro, 10.—Una granada de mano explotó en las manos de un estudiante que intentaba arrojarla contra el dormitorio del jefe de Policía de esa ciudad.

El estudiante, que resultó he-

rido se encuentra en el hospital bajo vigilancia. — EFE.

Nueva York, 10.—Otros 15 cadáveres han sido recogidos en el hotel Grenfiels de Dubuque Iowa en el que ayer se declaró un incendio. — EFE.

Washington, 10.— La Unión Marítima Nacional ha rechazado la propuesta hecha por el Gobierno de conceder a los marineros un día libre en puerto por cada catorce días pasados en el mar.—EFE.

Francfort, 10.—Las joyas de la corona de Hesse-Darmstadt fueron ocultadas por orden de la princesa Ogi en los sótanos del castillo de Kronberg antes del avance aliado por Alemania; allí las encontraron unos soldados norteamericanos, quienes hicieron entrega de ellas a la capitán Catalina Durant, del Cuerpo auxiliar femenino, cuya detención, en unión de la de su esposo, coronel del Ejército, ha permitido recuperar en Norteamérica, diamantes, rubies, amatistas y otras piedras preciosas, así como nueve volúmenes de cartas de la reina Victoria de Inglaterra a su hija Victoria, esposa del príncipe heredero de Prusia y luego emperador Federico III.—EFE.

Río de Janeiro, 10.—El Gobierno brasileño ha ordenado la expulsión del territorio nacional del ciudadano portugués Joaquín Silva y del español Eduardo Díaz, por actividades subversivas de tipo comunista.—EFE.

Bournemguth, 10.— Se ha celebrado la apertura de la conferencia anual de partido aborista. El presidente saliente del Comité Ejecutivo del partido, profesor Laški, pronunció un discurso en el que criticó el secreto anglonorteamericano sobre la bom-

ba atómica y que es, según dijo, la causa de la desconfianza que Rusia siente hacia occidente. Examinó también la conducta del Gobierno canadiense sobre el espionaje y terminó afirmando que las realizaciones de la revolución soviética "son uno de los fundamentos de nuestra propia fuerza" pidiéndoles a los gobernantes rusos que cesen en su desconfianza y den paso a la amistad. — EFE.

Batavia, 10.— La Marina de Guerra holandesa ha apresado una corbeta de evacuación nipona, de la que se habían apoderado los indonesios.

La aviación localizó al navío pirata cerca de Japara y dió aviso al buque holandés "Venhuinbergen" el cual se dedicó a perseguir a la corbeta y disparó algunas salvas para que detuviera su marcha cuando la tuvo a su vista.

La dotación quiso escapar, en pequeños botes y otros lanzándose al agua, pero 37 de ellos fueron capturados y el buque conducido a un puerto controlado por las fuerzas holandesas.

Entre los prisioneros figuran algunos japoneses. — EFE.

Damasco, 10.— Las autoridades han ordenado que se ejerza una severa vigilancia sobre la documentación de los viajeros que

lleguen a esta ciudad, pues se teme que el Gran Mufti de Jerusalen pueda hacer acto de presencia en cualquier momento, donde los 30 delegados del Consejo de la Liga Árabe discuten el problema de Palestina.

Entre dichos delegados se encuentra el cuñado del Mufti.

La huida de París de este personaje ha causado gran sensación en los círculos políticos de Siria.

Informaciones precedentes indicaban que el Mufti había llegado a Damasco por vía aérea, pero no han sido confirmadas. — EFE

Jerusalen, 10.— El comité político de la Liga Árabe que estudia la réplica al informe de la comisión anglonorteamericana sobre Palestina ha manifestado que los EE. UU. y la Gran Bretaña son incompetentes para ocuparse de Palestina y que el problema debe pasar a la ONU.

Si triunfa esta tendencia general, es posible que toda la cuestión se plantee finalmente ante dicha organización, según creen los observadores políticos. — EFE

Alejandro, 10.— Una granada de mano explotó en las manos de un estudiante que intentaba arrojarla contra el dormitorio del jefe de Policía de esta ciudad.

El estudiante, que resultó herido se encuentra en el hospital bajo vigilancia. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

Empresa "Torres Quevedo" (Sociedad Anónima) TELECOMUNICACIONES TETUAN AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abonados y del público en general que el próximo día 22 del corriente quedará cerrado el plazo de inclusión de inserciones de abonados en servicio en la Guía Telefónica para la Zona del Protectorado de España en Marruecos, cuya primera edición se está preparando; aquellos abonados telefónicos de todas las clases y categorías existentes, cuya contratación se efectúe con posterioridad a esa fecha, no podrán figurar en la citada edición. Asimismo quedará cerrada en dicha fecha la admisión de publicidad para dicha edición en la Guía Telefónica; dada la difusión que está ha de tener, (se distribuirá por las oficinas telefónicas de España (inclusive Ceuta y Melilla), Tánger, Zona Francesa, Portugal y Gibraltar), nos permitimos recordar por este aviso a todos los posibles anunciantes de la conveniencia de que activen la contratación de los espacios que quedan disponibles.

Para el estomago caído existe el moderno ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN (Patente de invención 163.373) ideado para mantener el estómago en su sitio normal. Es distinto de todo pues la almohadilla de sostén se puede graduar para fijarla en la posición deseada. (C. C. S. 4.145) AVISO: Visita en CEUTA miércoles 19 de 10 a 1 y 4 a 6 CONSULTORIO DOCTOR DON AMERICO ULECIA, CALLE MARTIRES, 4, según su prescripción. HERNISAN (Estudio Ortopédico) Balmes, 104 BARCELONA



MARCADOR

- Final de Copa
R. Madrid, 3; Valencia 1
- Ascenso a Segunda
Arenas 1; Málaga 1
Baracaldo 1; Levante 2
- Promoción a Tercera
A. Tetuán 3; Algeciras 1
- Copa Federación
Alavés 3; Lucense 0
Sueca 4; Imperial 0
- Copa Aficionados
Erandio 4; Ferroviaria 1
S. Martín 1; Mestalla 2
- Copa Marruecos
España 2; Melillense 0
- Copa Primavera
Zaio 0; Nador 3
A. Ceuti 0; Jadú 2
- Amistosos
Melilla 3; Granada 1
Hércules 5; Murcia 4

CLASIFICACION

Equipos	J	G	E	P	F	C	P
Málaga	7	4	2	1	16	9	10
Levante	7	4	0	3	19	11	8
Baracaldo	8	2	2	4	10	18	6
Arenas	7	2	2	3	10	18	6
Valladolid	7	3	0	4	11	14	6

Campeonato Nacional de Baloncesto de la Sección Femenina

Marruecos elimina a Albalce y se clasifica para disputar la final

Después de sus excelentes actuaciones contra Zamora y Madrid, el equipo de la Sección Femenina de Marruecos (integrado por jugadores de Tetuán y Ceuta) acaba de lograr otro señalado triunfo. El pasado domingo eliminó por 18 tantos a 10 a Albalce, clasificándose por tanto para la final nacional de segunda categoría.

Ya tenemos, pues, a nuestras representantes a un paso del título nacional y del ascenso automático a la primera categoría de la que inmerecidamente descendieron.

Forzoso será repetir que es de todo punto magnífica la campaña que vienen realizando y que mucho deseáramos que en el esfuerzo fonal que han de realizar consigueran el premio a que son acreedoras nuestras jugadoras que dentro como fuera de su terreno, han dejado evidenciada una estimable clase y un pundonor y un entusiasmo verdaderamente extraordinarios que desde estas columnas somos los primeros en proclamar.

El Valencia perdió su tercera final consecutiva

Tres tantos necesita el Algeciras para mantenerse en Tercera División

En el magnífico estadio de Montjuich y ante cerca de 75.000 espectadores, el Valencia ha visto truncadas una vez más sus ilusiones de ser campeón de España. Esta vez frente a un Madrid que, a juzgar por los entendidos le era bastante inferior. Es la tercera final consecutiva que pierde, pues nada pudo en 1944 ni en 1945 ante el Atlético de Bilbao.

¿Exceso de confianza? ¿El gol relámpago de Barinaga a los dos minutos y medio de iniciado el encuentro? Lamentable error si tanto aquello como esto influyó en la moral mestallera. En un encuentro de esta trascendencia toda confianza está de más y un gol no puede decidirlo todo cuando desde que se produjo al final de la contienda hay la friolera de 88 minutos. Lo verdaderamente cierto es que el Madrid se impuso por juventud, por conjunto y por entusiasmo. Y que el Valencia volvió a repetir su desacierto de la final de 1944, no respondiéndole la mejor de sus líneas. Esa delantera que aplastó al Sevilla en Mestalla y que cuando de decidir el encuentro final del torneo se trataba fue desorganizada y anulada por Moleiro-Ipiña-Huete.

Mientras el Valencia pierde su tercera final consecutiva, el Madrid se adjudica el título copero a los diez años justos de aquella su memorable final de 1936, en la que venció al Barcelona en Mestalla. Fue a por el triunfo desde el primer instante, sin regatear esfuerzo ni entusiasmo. Y lo ha obtenido con todos los merecimientos... pese a que el colegiado señor Martínez Iñiguez hizo lo imposible porque las gentes pongan en entredicho la legitimidad de un triunfo que el Valencia nunca mereció por su desastrosado juego y por la apatía de sus hombres.

El 3-1 de Montjuich se repitió en el Estadio Municipal de Tetuán. En un buen partido el Atlético venció al Algeciras y se sitúa en condiciones de librar la batalla decisiva dentro de unos días al otro lado del Estrecho. Tres tantos de ventaja necesita sacar el equipo algecireño para seguir millitando en Tercera División, mientras que dos serían suficientes para un tercer encuentro de desempate. ¿Aseguró el Atlético la eliminatoria? ¿Cuenta con probabilidades el Algeciras? Esto lo dirá el encuentro de vuelta del domingo venidero. Qué es cuando se decidirá todo.

DATOS DE LA FINAL

El partido comenzó a las 5'32 horas. Arbitra el sevillano Martínez Iñiguez.

Real Madrid: Bañón; Clemente, Corona; Moleiro, Ipiña, Huete; Alsúa, Barinaga, Pruden, Belmar y Ellices.

Valencia C. F.: Elzaguirre; Alvaró, Juan Ramón; Ortuzar, Iturraspe, Lecue; Epi, Asensi, Mun do, Igoa y Gorostiza.

A los 2 minutos 15 segundos, una combinación Alsúa-Barinaga la termina este de un gran tiro que bate a Elzaguirre. Madrid 1, Valencia 0.

A los 24 minutos hay un barrullo ante Bañón que aprovecha Mundo para marcar, pero este tanto es anulado por fuera de juego de Gorostiza.

A los 40 minutos, Alsúa saca un corner y Pruden de cabeza marca. Madrid 2, Valencia 0.

Así se llega al descanso.

A los siete minutos de juego Ipiña hace un gran pase a Pruden y éste se interna, burla a Alvaró y tira, no pudiendo sujetar el ba-

lón Elzaguirre que se había lanzado a sus pies y pegando aquel en un poste y colándose en el marco. Madrid 3, Valencia 0.

A los 36 minutos Corona carga a Gorostiza y el árbitro señala penalty contra el Madrid que se encarga de tirar Gorostiza, batiendo a Bañón. Madrid 3, Valencia uno.

Así termina el encuentro. Ipiña recibe la Copa de manos del Excmo. señor ministro de Industria y Comercio que lo hace en nombre de S. E. el Generalísimo.

Cerdeira, Matoso, Santos y Torres vencieron en las pruebas celebradas por Educación y Descanso

Con una organización magnífica y gran afluencia de público, tuvieron lugar el domingo por la mañana las pruebas deportivas organizadas con motivo de inaugurarse el nuevo Balneario de "Educación y Descanso" en la playa Benítez.

En los 500 metros libres venció Clemente Cerdeira, seguido de Federico Torres, Alfonso Cerdeira y Leonardo Sánchez.

En los 200 metros braza resultó vencedor Manuel Matoso, clasificándose luego Paul y Rivero.

En los 100 metros libres se clasificó primero José Santos González y a continuación Vicente Bernet y Luis Arbona.

El encuentro de polo acuático entre los combinados de Educación y Descanso lo inclinó a su favor el A. por 5 tantos a 0.

El grupo de aprendices del Parque de Artillería efectuó también una lucida exhibición de gimnasia educativa, que fué muy aplaudida.

Al final de estas pruebas, que fueron seguidas con mucho interés por millares de personas, se jugó la final del Torneo "Educación y Descanso" de Tenis de Mesa, proclamándose ganador de dicho trofeo el representante de la Juventud de Acción Católica, Torres.

El Excmo. señor Delegado del Gobierno honró el acto con su presencia y procedió al reparto de las copas, trofeos y demás premios a los ganadores de las diversas pruebas, que fueron obsequiados además con una comida íntima por la Obra Sindical organizadora de estos brillantes actos deportivos.

PASARIN HA ENTREGADO YA LA LISTA DE PRESELECCIONADOS

De los 18 que la integran saldrá el equipo que jugará contra Irlanda

Barcelona, 10. — El seleccionador nacional, Pasarin, comunicó anoche que había entregado la lista de los jugadores seleccionados para formar el equipo nacional que ha de jugar contra Irlanda el día 23.

Forman esta lista los jugadores siguientes:

- Porteros: Elzaguirre (Valencia) y Bañón (Madrid).
- Defensas: Jugo (Oviedo), Corona (Madrid), Joaquín (Sevilla) y Aparicio (Aviación).
- Medios: Gonzalvo III (Barcelona), Ipiña (Madrid), Huete (Madrid) y Fábregas (Español).
- Delanteros: Epi (Valencia), Iriondo (Atlético Bilbao), Arza (Sevilla) Panizo (Atlético Bilbao) Martín (Barcelona), Zarra (Atlético Bilbao), César (Barcelona) y Galza (Atlético Bilbao). — ALFIL



Ben Buker se enfrentará a Lido Minelli

Valencia. — El sábado próximo los italianos hermanos Minelli actuarán en una velada de boxeo. Lido se enfrentará a Ben Buker y Aldo a Alberola. — ALFIL

ACEYTE YNGLES



C. S. 150

!Parásito que toca... muerto es!



es seguir al día los dictados de la moda, lo que es fácil de conseguir cuando ella misma se confecciona sus vestidos. Usted también puede hacerlo mediante nuestro curso de CORTE Y CONFECCION para aprender en su casa, económica y rápidamente. Pídanos hoy mismo folleto gratis.

CURSOS FEMINA ACADEMIA CCC
CURSOS DE ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA

APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN



GRATIS

PARA PROPAGAN... se le confeccionará y remitirá por Correo bonita sortija de PLATA forma sello, con foto-esmalte. Envíe fotografía y medida del dedo (una tira de papel o un hilo) a

Modelo 20
Sello en plata de ley con foto-esmalte y tapa con iniciales.
(Gran moda)

ESTUDIOS MADRID

APARTADO 10.043 - MADRID.
AMPLIACIONES FOTOGRAFICAS

Dr. Enrique Ostalé

Girujano de los Hospitales D'Onell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falanga Española 11



Magnífico entusiasmo en la feria algeciraña

Apoteósico triunfo de Dominguí en la primera corrida

Ayer fué cogido por su primer toro

Premios a las carrozas «Barco pirata», «Gallinero» y «Sueño infantil»

Con el máximo esplendor, brillantez y afluencia de público tanto de la localidad como forasteros han dado comienzo en nuestra ciudad las magníficas fiestas que anualmente se celebran en el mes de junio, desarrollándose en el sábado y domingo con arreglo al siguiente orden:

SALVE SOLEMNE

A las ocho en punto de la tarde, en la Iglesia Mayor cantóse solemne salve en honor de la Santísima Virgen de la Palma, Patrona de la ciudad.

Asisten el Excmo. señor general gobernador militar don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco; Excmo. señor general jefe de la Infantería de la 22 División don Antonio Yuste Segura; alcalde accidental de la ciudad, don Manuel Baleriola y Soler; Ilmo. señor Muguro, cónsul general de España en Gibraltar; gestores señores Pérez Arriete, González Melá, Bravo García, Sánchez, del Río; miembros de la Comisión de Festejos, señores Millán, Lozano, Carratalá y Montilla, y el secretario de la Excmo. Corporación municipal, señor Carbonell Asisten también el ayudante del gobernador militar comandante señor Alcalde.

La salve fué antenada ante el altar de la Santísima Virgen de la Palma en el Sagrario, por el reverendo e Ilmo. señor arcipreste de la ciudad, don Manuel Reverdec.

Antes de entrar en el templo, S. E. revistó las fuerzas de la Guardia Municipal, que con su nuevo uniforme de verano se encontraba perfectamente formada a la entrada del templo al mando de su jefe don Luis Jaén, dirigiéndoles unas frases de encomio y aliento por su labor.

APERTURA DE LA FERIA

A las ocho y treinta se encontraban todas las autoridades y comisión de festejos, ante el real de la feria, que se encontraba cerrado por una cinta con los colores nacionales.

El Excmo. señor gobernador militar cortó la referida cinta, penetrando todos dentro del Real que fué recorrido en su totalidad, haciéndose muchos elogios sobre las instalaciones del mismo.

COPA DE VINO E INAUGURACION DE LA EXPOSICION DE PINTURAS

A las nueve, fué inaugurada la Exposición de Pinturas instalada en el pabellón municipal, asistiendo a más de las autoridades ya anteriormente expresadas, el Excmo. señor capitán general del Departamento Marítimo, almirante don Rafael Estrada; su ayudante e hijo, capitán de Infantería de Marina, señor Estrada; jefe de la flotilla de lanchas rápidas, don Manuel Haera, y otros varios señores más. De esta exposición nos ocuparemos detenidamente en uno de nuestros próximos números. A continuación todos los asistentes fueron invitados con una copa de vino español.

LA GRANDIOSA CABALGATA

Por la noche, a las diez y quince, empezó a recorrer la ciudad, saliendo de la Avenida del General Sanjurjo, la cabalgata

anunciadora de las fiestas. Iba precedida de gigantes y cabezudos y de bandas de música, figurando en ella varias carrozas, iluminando el todo gran cantidad de antorchas y bengalaz.

El jurado constituido por la Comisión de Festejos, presenció su paso ante la caseta pabellón municipal, retirándose a deliberar y dando su fallo, adjudicando el premio de adultos a la carroza «Barco pirata» presentada por el Regimiento de Artillería, y dos premios de quinientas pesetas uño a cada una de las tituladas «Gallinero» presentada por el Regimiento de Infantería y «Sueño Infantil» presentada por don Isidoroso Visuara, ambas infantiles.

«El «Barco pirata» era de un gran realismo, con sus velas traspasadas por los cañones y los «fieros» corsarios y no menos «hieras» de guapas, de sus corsarias y cautivas.

«Gallinero» era de una gran delicadeza y perfecto acabado con una monumental gallina, que tenía a su alrededor a delicados polluelos, encarnados nos angelicales criaturitas.

«Sueño Infantil», era... sencillamente eso, un sueño. llevado a ser cosa material con verdadero arte y maestría y... paciencia. Un gigantesco caracol, tira con hilos de seda de una linda y no menos grande mariposa, que mueve sus alas, mientras porta sobre sí a Blanca Nieves X el hada de los bosques y los enanitos la rodean, y otros sobre el caracol la gufan por el césped mientras la bruja se muere de envidia en un rincón.

DIANAS

En las mañanas del domingo y lunes las bandas de música recorrieron todos los lugares de la ciudad, entonando alegres dianas precedidas de gigantes y cabezudos y todo el resto de extraños personajes llegados de todos los «lugares de la tierra» para asistir a estos desfiles.

EL MERCADO DE GANADOS

En el Cerro del Mercado, ha dado comienzo el Mercado de Ganados, entre los castizos chozos y entre jaleo de «tratantes» «gismos» y «marchantes» siendo grande el número de las operaciones realizadas.

SE CELEBRA LA PRIMERA DE FERIA CON RESES DE VILLAMARTA PARA ANTONIO BIENVENIDA, LUIS MIGUEL DOMINGUIN Y AGUSTIN PARRA PARRITA

Con un tiempo espléndido, medio lleno en sol y sombra, presidiendo el comisario de Policía de Algeciras, don Eduardo Romero Gras, celebróse la primera de feria, con reses de Villamarta para los diestros Antonio Bienvenida, Luis Miguel Dominguí y Agustín Parra Parrita.

El ganado fué regular, teniendo que ser dada la vuelta al ruedo, entre grandes ovaciones, a dos reses.

Primero

Negro. Saltarín y cogiendo bien los capotes, Antonio no hace nada con la capa, oyéndose protestas. A la segunda varió voltea a Dominguí, que es retirado de

la plaza en brazos de las asistentes, siendo la impresión de una cogida grave. Toma el bicho dos picas más con aparatosas caídas, pero no anotamos nada en quites. Tres pares de banderillas muy buenos. (Palmas). Antonio, de grana y oro, coge los trastos y tras una rápida faena de alicio, coloca media y descabella al primer intento. (Palmas y pitos).

Segundo

Negro. Luis Miguel Dominguí que ha vuelto al ruedo de la enfermería, entre una gran ovación, le recibe aguantando ante la puerta del chiquero, dándole una enorme revólera. (Gran ovación). Se vuelca sobre el bicho, dándole toda clase de capotazos, entre oles y palmas y termina con un imponente farol. (Gran ovación.) Tres varas y quites de Dominguí, ovacionados. El diestro coge los palos y clava sereno y pasándose ante la fiera tres magníficos pares. (Ovaciones).

Dominguí, de morado y negro, empieza dando uno escalofriante en el estribo (ovación) para seguir con otros dos de pecho y ligar con unos formidables naturales. (Oles y ovaciones). Sigue acariñando con la mano, el rabo y manchándose la chaquetilla de sangre, volcado sobre el bicho; sigue intercalando pases de todas clases para colocar media y otra entera que bastan. (Oreja, vuelta al ruedo y salida a los medios).

Tercero

Como sus hermanos, negro también, Parrita lo recoge lanceándolo y escuchando algunas palmas. Es floje de manos el bicho, hinea con frecuencia el hocico en la arena. Dos picas fuertes y Agustín solicita de la presidencia que se retiren los caballos. Dos pares y medio aceptables. Brinda Parrita a la plaza y empieza dando dos formidables estatuarios de pecho (oles); sigue con otros dos y pasa el trapo a la izquierda dando varios naturales. (Ovación). Sigue afarelándose e intercalando de otras marcas para ligar por detrás y colocar una entera y descabello al segundo intento. (Ovación, vuelta al ruedo, salida a los medios y petición de oreja).

Cuarto

Continúa lo negro. Antonio Bienvenida escucha oles y palmas al lancearle. Toma tres picas y Bienvenida se luce en quites. Han dose la capa al cuerno. (Oles y eran ovación). El público pide a Antonio que coja banderillas y éste coge los palos colocando dos y medio, siendo ovacionado el último.

Con los trastos y después de brindar al poeta José Carlos de Luna, empieza con la izquierda, dando tres formidables naturales (oles) y sigue con la derecha trasteando con gran valor y serenidad, afarelándose; otros de pecho y de rodillas inmejorables (ovaciones) y lleva al bicho por los pitones a la franela (oles). Tres pinchazos y una entera hacen rodar al astado. Ovación, oreja, vuelta al ruedo y salida a los medios; al bicho se da también la vuelta al ruedo).

Quinto

Uno más, negro. Dominguí no

hace nada con el capote. Tres varas sin nada que anotar en quites.

Dominguí coloca dos pares, uno de ellos al cambio, verdaderamente imponentes, oyendo grandes ovaciones, y Antonio Bienvenida, por invitación de Dominguí, otro oyendo palmas.

Luis Miguel Dominguí brinda a la plaza y empezando por tres imponentes naturales, realiza entre grandes ovaciones y oles, ligando pases de todas las marcas y con gran valor y temeridad y arrojo, una faena verdaderamente inmensurable. Una entera en todo lo alto y descabello al primer intento. Ovación, las dos orejas, el rabo, la pata, vuelta al ruedo, salida a los medios. El anillo se llena de prendas de vestir. Al bicho también se da la vuelta al ruedo).

Sexto

Como empezó, las reses terminan en negro. Parrita lo lancea, oyendo palmas. Un espontáneo salta, siendo retirado del ruedo. Parrita es volteado, haciendo un imponente quite Dominguí, que es ovacionado. Cuatro picas sin nada digno de anotar y tres pares de banderillas aceptables.

El bicho no entra a la muleta y Parrita realiza una faena breve de alicio para colocar media, muy bien señalada y descabella al segundo intento. (Ovación).

Pesos

Las reses en canal, dieron los siguientes pesos: 263,5; 266,5; 248,5; 326; 280; 280,5. El peso medio, ha sido de 276,500.

PROGRAMA DE HOY

Diana y Feria de ganados en el Cerro del Mercado.

A la una de la tarde en el Pabellón Municipal del Excmo. Ayuntamiento en el real de la Feria, fallo por la Junta de Festejos del concurso de caballistas, adjudicándose seis premios para las tres mejores parejas presentadas.

Las seis y media de la tarde, tradicional corrida de Pablo Romero, con seis escogidos toros para Domingo Ortega, Pepe Luis Vázquez y Agustín Parra Parrita.

A las doce de la noche, segunda actuación del cuadr artístico que dirige el maestro Realito y concurso infantil de sevillanas, adjudicándose seis premios con seis tenjes en lindos juguetes para dos niños, dos niñas y dos por pareja.

LOS DE MARANA

A las seis de la tarde carrera ciclista a los Barrios en dos vueltas, con un total de cuarenta kilómetros, adjudicándose tres premios.

A las doce de la noche segunda vista de fuegos artificiales, en la Avenida General Sanjurjo.

Velada e iluminaciones en las diferentes casetas.

Montilla.

LA SEGUNDA DE FERIA

Algeciras, 10.—Segunda de Feria. Seis de don Joaquín Buendía para Ortega, Pepe Luis Vázquez y Luis Miguel Dominguí. Este último fué recibido con una gran ovación. Los toros mansos, excepto el segundo y sexto, buenos pa-

ra los toreros.

Primero.—Negro. Ortega lo fija con cinco magníficos lances. Tres varas y tres pares. El toro está difícil. Faena dominadora para una media que basta. (Ovación).

Segundo.—Negro. Pepe Luis Vázquez lo fija con cinco lances estatuarios, rematando con media enorme (Ovación). Dos varas y dos pares. Brinda al general gobernador del Campo de Gibraltar. Empieza con la muleta plegada a la izquierda, dando cinco naturales magníficos que liga con el de pecho. Sigue en redondo y ayudados. Otra tanda de naturales, molinetes y adornos de todas clases (música), media de la que rueda el toro sin puntilla (Enorme ovación, dos orejas, rabo y dos vueltas al ruedo).

Tercero.—Dominguí lo recibe con cinco valientes lances. Tres varas, Luis Miguel clava dos magníficos pares al cuarto y uno al cambio, superior. (Gran ovación). Brinda al general gobernador del Campo de Gibraltar. Se encuentra con un toro quedado. A fuerza de consentirle logra magníficos pases de todas las marcas. Torea de rodillas y coge los pitones. Es volteado y el toro lo recoge del suelo y el torero tiene la ropa destrozada. Vuelve más valiente y clava una esocada y descabella a la primera. (Dos orejas, en medio de una clamorosa ovación). Pasa a la enfermería en brazos de los peones.

Cuarto.—Tras algunos pases, Ortega empieza su faena de muleta con las dos rodillas en tierra, dando ayudados y naturales que remata con el de pecho. (Ovación). El toro está quedado. Pases de dominio para media y descabello. (Gran ovación).

Quinto.—Pepe Luis lo recibe con cinco lances estatuarios. (Ovación). Tres varas, dos pares y medio. Pepe Luis empieza con cuatro estatuarios, cinco naturales magníficos ligados con el de pecho. (Ovación). Está pinturero y torerísimo. Dos series de naturales rematados con molinetes y tocaduras de pitón. Media en todo lo alto que mata sin puntilla. (Clamorosa ovación, dos orejas, rabo, dos vueltas al ruedo y salida a los medios).

Sexto.—Cárdeno. Ortega lo fija con cinco verónicas y media. (Palmas). Tres varas y dos pares. Faena dominadora para una entera que basta. (Ovación).

Pepe Luis es despedido con una enorme ovación.

Luis Miguel Dominguí tiene un puntazo en el escroto que le impidió continuar la lidia. Pronóstico reservado.

Además de Luis Miguel Dominguí, ingresó también en la enfermería el banderillero Antonio Duarte, el cual sufre una herida punzante en el muslo izquierdo, producida por el estoque, que le impide continuar la lidia. Pronóstico reservado.

Peso de los toros: 224 1/2; 220 1/2; 225 1/2; 215; 218 y 209 kilos, respectivamente. — CIFRA.

Aviso a nuestros lectores del campo exterior

Habiendo iniciado el reparto de suscripciones a domicilio en el Campo Exterior, los señores que deseen recibir nuestro Diario, pueden enviar a nuestra Administración, calle Millán Astray, número 7, el adjunto boletín.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

Don ... domiciliado en ... se suscribe al Diario «EL FARO», de Ceuta, por la cantidad de Ptas 8'05 mensuales.

Ceuta, de de 1946.

Firma.

Summer Welles EN SU ACOSTUMBRADA CHARLA SEMANAL

Informó que en Checoslovaquia no han sido derrotados los principios de la democracia

Refiriéndose a Francia e Italia considera que la teoría comunista es rechazada por el pueblo

Washington, 10.—En su acostumbrada charla semanal ante el micrófono, el ex subsecretario de Estado norteamericano, Summer Welles, afirma que considera que en Checoslovaquia no han sido derrotados los principios de la democracia, aunque el partido comunista haya demostrado ser, al menos temporalmente, la organización política más poderosa.

Ha sido demasiado leal el pueblo checo a la verdadera democracia para que podamos creer que no establecerá una forma de Gobierno que asegure el mantenimiento de aquellas libertades individuales por las que dicho pueblo ha luchado tanto.

Respecto a las elecciones francesas, reconoce Summer Welles que los principios de la tercera República arruinaron a Francia y estuvieron a punto de acabar con el espíritu democrático francés. Pone de relieve que los resultados de las elecciones han demostrado que una gran mayoría del pueblo francés rechaza las teorías comunistas que ponen en peligro la libertad individual e implican que el triunfo del comunismo en Francia traería consigo la sumisión de los destinos del

El "Magallanes" en Nueva York

Hoy seguirá viaje para La Habana

Nueva York, 10.—El trasatlántico español "Magallanes" entró en este puerto con pasaje y carga general, procedente de Cádiz.

El buque seguirá el martes viaje para La Habana, desde donde regresará a España, vía Nueva York.—EFE.

Esfuerzos de la misión británica para solucionar el problema de

LA INDIA

El Dr. Azad y el pandit Nehru tomarán parte en las conversaciones

Nueva Delhi, 10.— Tanto la Comisión del Gobierno británico como el virrey de la India, mariscal Wavell, hacen esfuerzos para solucionar el problema de la India lo más rápidamente posible, dice la Agencia Reuter.

Han sido llamados el doctor Azad y el Pandit Nehru, miembros del Partido del Congreso para celebrar extensas conversaciones acerca de los puntos más importantes que han de ser solu-

pueblo francés a la influencia ejercida desde Moscú.

En lo que se refiere a las elecciones en Italia hace constar que la tendencia hacia las derechas es más evidente que en Francia y que el pueblo italiano se opone a los partidos que niegan la libertad, entre los cuales figuran el partido comunista como el principal exponente.—EFE.

El proceso de Nuremberg

Seyss Inquart habló ante el Tribunal de la anexión de Austria al Reich

Nuremberg, 10.—Arthur Seyss Inquart que fué canciller nazi en Austria y comisario del Reich durante la guerra en Holanda, ha comparecido hoy ante el tribunal que juzga a los alemanes acusados como criminales de guerra.

Seyss Inquart figura como uno de los que prepararon la conquista mundial y perpetraron crímenes contra la humanidad.

Después que juró decir solamente la verdad sobre su elevación dentro del partido nazi, como teniente general de las S. S. y sobre su actuación como canciller de Austria, ministro del Reich, miembro del Gabinete alemán, ministro sin cartera, jefe de la Administración civil de Polonia meridional, subgobernador de la Polonia ocupada y comisario del Reich en Holanda, dijo que el partido nazi había tenido muchas adhesiones en Austria debido a las condiciones económicas que reinaban en aquel país por el año 1930. También contribuyó a ello — agrega — las restricciones impuestas por el Tratado de Versalles.

El gran efecto que el partido nazi tuvo en Austria, fué también a causa de la voluntad de anexión de ese país.

La estancia en Barcelona del ministro de Industria y Comercio

El señor Suances se interesó personalmente por el funcionamiento de la Oficina de Racionamiento de la ciudad catalana

Barcelona, 10.— A las diez y media de la mañana el ministro de Industria y Comercio, señor Suances, acompañado del director general de Industria, del comisario general de Abastecimientos y Transportes, del comisario adjunto, del gobernador civil, del vicepresidente de la Empresa Elcano, secretarios general y técnico del Ministerio, de su ayudante y de los oficiales técnicos de su Departamento, se personó en las oficinas de racionamiento si-

tas en la Plaza de Palacio, número 13, donde fué recibido por el subdelegado de Abastecimientos y Transportes, por el jefe de la oficina de racionamiento y por el alto personal del organismo.

El ministro recorrió las distintas dependencias y examinó detenidamente los ficheros, realizando personalmente algunas comprobaciones de personal de la ciudad por él conocidas.

Se interesó el Sr. Suances por el funcionamiento de los cupones primas y colectivos, así como por la estadística de las personas que están incluidas en el padrón de racionamiento.

La visita duró más de una hora y, a la salida, tanto el ministro como el comisario general de Abastecimientos y Transportes, tuvieron frases de elogio para el personal por el buen funcionamiento de todos los servicios.

El comisario general de Abastecimientos, don Rufino Beltrán, estuvo por la mañana en la oficina del organismo, en la Vía Layetana, donde recibió la visita de las representaciones de todos los gremios, informándose de las necesidades y detalles que cada uno de los representantes le hicieron en relación con la Comisaría General.—CIFRA.

El teniente general Moscardó regresa a Sevilla

Madrid, 10. Procedente de Barcelona y de paso por Sevilla, ha llegado esta mañana en avión al aeródromo de Barajas, el teniente general Moscardó.—CIFRA.

Los socialistas italianos piden ayuda a los laboristas ingleses

Para defender los derechos de Italia sobre Trieste en la Conferencia de la Paz

Roma, 10.— El viceprimer ministro italiano, Pietro Nenni y el secretario del Partido socialista,

Ivan Matteo Lombardo han dirigido un telegrama al Partido laborista inglés, que está celebrando un congreso en Bournemouth, en el que dicen:

El partido socialista italiano pide de ayuda a los laboristas británicos para que en la conferencia de la paz se ponga en conocimiento de los miembros de la misma los derechos italianos en la cuestión de Trieste y en las ciudades de Istria occidental, incluyendo Pola.—EFE.

EL PARTIDO LABORISTA FELICITA AL PRIMER MINISTRO DE GASPERI

Londres, 10.— La conferencia anual del partido laborista que está celebrándose en Bournemouth, ha enviado al primer ministro italiano De Gasperi un telegrama de felicitación por la instauración de la República en aquel país.

La conferencia adoptó una moción pidiendo al Gobierno ejerza una acción severa para prevenir el resurgir del fascismo en Gran Bretaña, pero rechazó otra moción relativa a la implantación de una nueva legislación destinada a combatir aquel movimiento.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

Gran función pro DAMNIFICADOS DE MURCIA

Intervendrán en ella Pilar López y Valeriano León

Extraordinaria demanda de localidades

Madrid, 10.— El anuncio de la gran función benéfica que organizada por la comisión pro damnificados en las inundaciones de Murcia, se celebrará el próximo día 13 en el teatro Madrid a las cinco y media de la tarde, ha despertado un interés superior al que sus organizadores esperaban. La demanda de localidades es extraordinaria y se han dado casos de simpática generosidad como el de la señora de Clemente que ha abonado mil pesetas por cuatro butacas.

Entre los numerosos ofrecimientos que se han recibido para intervenir en la fiesta figuran el de la eminente artista Pilar López que interpretará uno de los mejores números de su repertorio y el del gracioso actor Valeriano León, el ilustre poeta Luis Fernández Ardavin leerá una poesía escrita expresamente para esta acto.

Otras importantes figuras de las letras madrileñas, entre las

que sobresale don Jacinto Benavente, intervendrán también en la fiesta cuyo programa daremos a conocer en fecha próxima. Con esto anticipamos que se pondrá en escena la zarzuela de ambiente murciano "La Parranda" de Ardavin y el maestro Alonso interpretada por Antonio Medio, Conchita Panadés, Pepita Embil, Anibal Vela y todas las principales partes de la Compañía del Teatro Madrid.—EFE.

Un avión de transporte se estrella contra una colina de la isla Taboga

Panamá, 10.—Un avión de transporte norteamericano se ha estrellado contra la ladera de una colina de la isla Taboga, a 20 kilómetros de esta ciudad, creyéndose que han perecido en el accidente sus veintitrés tripulantes y

pasajeros. Inmediatamente se ha enviado un grupo de socorro cuya labor tropieza con serias dificultades debido al terreno abrupto y a la densa selva de estas islas.—EFE.